



Monsieur Fernand Etgen
Président de la Chambre des Députés
Luxembourg

Luxembourg, le 19 janvier 2023

Monsieur le Président,

Conformément à l'article 80 du règlement de la Chambre des Députés, je vous prie de bien vouloir transmettre la question parlementaire suivante à Monsieur le Ministre de la Digitalisation.

Comme relayé dans la presse, lors du Forum économique mondial à Davos, le Luxembourg a signé un « memorandum of understanding » avec l'entreprise informatique américaine Cisco en vue d'accélérer la numérisation du Luxembourg. Il s'agit du deuxième accord de ce type avec la même société, le premier ayant été signé il y a 5 ans. Dans ce cadre, j'aimerais poser les questions suivantes à Monsieur le Ministre de la Digitalisation :

- Quel est le bilan du premier « memorandum of understanding » ? Quels sont les avantages concrets qui en sont issus pour les citoyens ? Quels éléments n'ont pas donné les retours escomptés ?
- Dans quelle mesure les administrations publiques ont-elles pu profiter de ce premier accord ?
- Quels sont les attentes face à ce nouveau memorandum of understanding ?
- Quels sont les acteurs luxembourgeois impliqués ?
- Un des axes de cet accord est la cybersécurité. Dans quelle mesure cet accord contribue-t-il à la sécurisation d'infrastructures critiques, telles que des hôpitaux par exemple ?
- Un autre axe concerne l'enseignement. Quelles mesures concrètes sont prévues en la matière ?
- Quel est le coût pour le Luxembourg de ces deux accords ?

Veillez croire, Monsieur le Président, en l'assurance de mon profond respect.

Lydia Mutsch
Députée